

M. Jaewan Lee a été nommé Représentant de la République de Corée au Conseil de l'OACI le 20 décembre 2022.

Après son entrée au Ministère des affaires étrangères en 1991, M. Lee a occupé divers postes au sein du corps diplomatique : Premier secrétaire de l'Ambassade de la Corée en Autriche et de la Mission permanente de la Corée auprès de l'Organisation internationale à Vienne (juillet 2002) ; Directeur, Division des territoires et océans, Bureau des organisations internationales, Questions mondiales et traités commerciaux (Ministère des affaires étrangères, juillet 2007) ; Directeur, Division de l'assistance humanitaire, Bureau de la coopération sur le développement (Ministère des affaires étrangères, janvier 2009) ; Conseiller pour la Mission permanente de la Corée auprès de l'Office des Nations Unies et d'autres organisations internationales à Genève (juin 2010) ; Ministre et Consul général de l'Ambassade de la Corée aux Philippines (juillet 2013) ; et Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire auprès du Royaume hachémite de Jordanie (mai 2019).

M. Lee a obtenu un doctorat de l'École d'études supérieures en droit de l'Université de la Corée, à Séoul, une maîtrise en droit de l'École de droit de l'Université de la Virginie (États-Unis), et un diplôme de premier cycle du Collège d'études en droit de l'Université de la Corée, à Séoul.

En 2013, M. Lee a reçu une Médaille pour service méritoire.